
 

第６回大四日市まつりなどのあり方を考える市民会議の概要 

平成１６年１０月１６日（土）１５時２０分～１６時００分 

    

市民から寄せられたパブリックコメント（前回以降のもの）を紹介しました。その後、四日市花火大会

に関する提言（素案）を説明し、委員の意見を求めました。 

 

■四日市花火大会に関する提言（素案）について 

提言（素案）の内容は概ね賛成。 

提言の構成について、花火大会の再開の内容をはじめにし、その中で強く再開を希望する等

の内容を冒頭に記載してほしい。 

課題の解決方法について、もう少し具体的に書くべきである。 

たばこのマナーについて運営面で考えていく必要があるのではないか。 


